

Nota de Prensa

Grupo Planeta abre dos escuelas de negocios en Marruecos

Ostelea, School of Hospitality and Tourism y Eslsca Business School Paris tendrán en 2018 un nuevo campus en Rabat

Barcelona, 28 de septiembre de 2017

Grupo Planeta, a través de Planeta Formación y Universidades, su división de formación para profesionales y enseñanza superior, abre dos de sus grandes escuelas de negocios en Marruecos: Ostelea School of Hospitality & Tourism, especializada en España en el *management* turístico, y Eslsca Business School Paris, escuela de negocios de reconocido prestigio en los ámbitos financieros, comercio y de investigación de mercados en Francia.

Con esta decisión, Grupo Planeta, el primer grupo editorial y de comunicación español, séptimo del mundo en la edición de libros y un referente en el ámbito de la formación y la enseñanza superior, sigue apostando por la internacionalización de sus actividades.

Planeta Formación y Universidades pondrá en marcha a partir del curso 2018 dos de sus grandes escuelas en un mismo campus en Rabat a través de Planeta Formation Maroc: Ostelea School of Hospitality & Tourism, especializada en *management* turístico, y Eslsca Business School Paris, una gran escuela de negocios de reconocido prestigio en los ámbitos financiero, de intercambio comercial e investigación de mercados.

El enfoque formativo de Planeta Formación y Universidades sitúa las necesidades de las empresas y del mercado del empleo en el centro de su estrategia, por lo que las escuelas del grupo trabajan en estrecha colaboración con el mundo de la empresa y cuentan con más de sesenta compañías asociadas de prestigio mundial como Coca-Cola, Unilever, Nestlé, Danone, Accor Hotels, NH Hotels, Hoteles Meliá, así como Microsoft, Siemens, Telefónica, entre otras.

Nota de Prensa

Las dos escuelas de negocios ofrecerán formación de grado, másteres, MBA y Executive MBA. Los diplomas obtenidos al finalizar la formación serán titulaciones de enseñanza superior privada (grados y másteres) homologadas por el Ministerio de Enseñanza Superior de Marruecos, con doble titulación española o francesa.

Sobre Planeta Formación y Universidades

Planeta Formación y Universidades cuenta con más de 100.000 alumnos al año en todos los sectores educativos en los que trabaja, que incluye prestigiosas escuelas de negocios presenciales y *online* en España y Francia, formación universitaria y de postgrado *online*, así como una amplia oferta formativa especialmente adaptada a las exigencias del mercado laboral y en colaboración con destacadas empresas de distintos sectores industriales.

Sobre Grupo Planeta

Grupo Planeta es uno de los líderes mundiales en el mercado de la edición, el primer grupo de comunicación en España y un referente en la formación para profesionales y enseñanza superior. Nació en Barcelona en 1949 y opera hoy en los mercados de España, Francia, América Latina, Portugal e Italia. Cuenta con más de un centenar de editoriales y publica a más de 15.000 autores, entre clásicos y contemporáneos. Está presente asimismo en el sector de la venta directa de productos culturales y tiene canales propios de distribución: Casa del Libro, la primera cadena de librerías española, y Círculo de Lectores, el mayor club de lectura en español. Es accionista de referencia de Atresmedia, que cuenta con seis canales de televisión privada y tres emisoras de radio, el diario *La Razón* y revistas agrupadas en torno a Prisma Publicaciones. El grupo es asimismo un referente en formación para escolares en España gracias a Aula Planeta y a la distribución audiovisual a través de DeaPlaneta.